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ACTA No. 001 DE 2018 

 

Proceso: Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa: SECRETARÍA ACADÉMICA FACULTAD DE MEDIO AMBIENTE Y 
RECURSOS NATURALES 

Hora de Inicio:  
9:00 A.M.  

Motivo y/o Evento: CONSEJO DE FACULTAD DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES 
Hora de Finalización: 
1:00 P.M. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS FACULTAD DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES Fecha: 25/ENERO/2018 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

ELADIO REY GUTIERREZ Presidente ASISTIÓ 

LENA CAROLINA ECHEVERRY PRIETO 
Coordinadora Unidad de Extensión 
 

ASISTIÓ 

YOLIMA DEL CARMEN AGUALIMPIA 
DUALIBY 

Coordinadora Unidad de Investigación ASISTIÓ 

CARLOS JAVIER GONZALEZ VERGARA 
Representante de los Posgrados al 
Consejo de Facultad 

NO ASISTIÓ 

 MIGUEL ANGEL GARCIA REYES 
Representante de los Pregrados al 
Consejo de Facultad 

ASISTIÓ 

 JAIRO MIGUEL MARTINEZ ABELLO  
Representante de los Profesores al 
Consejo de Facultad (Principal) 

ASISTIÓ 

  MARIA CAMILA VELEZ GIRALDO 
Representante Estudiantil al Consejo 
de Facultad (Principal) 

NO ASISTIÓ 

  ANDREA CATALINA CARRERO TORRES 
Representante Estudiantil al Consejo 
de Facultad (Suplente) 

NO ASISTIÓ 

    

 
 
 

ELABORÓ: LUZ MARY LOSADA CALDERÓN 
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ORDEN DEL DÍA 
 
 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  
2. INFORME DEL DECANO  
3. INFORME SEDE BOSA EL PORVENIR 
4. CASOS DE ESTUDIANTES 
5. CASOS DE FACULTAD 
6. CASOS DE DOCENTES 
7. PROPOSICIONES Y VARIOS  
 

 
 

DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 
 
 

1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. Se verifica que existe quórum deliberatorio y aprobatorio. 
 

2 INFORME DEL DECANO 
 

El señor Decano doctor ELADIO REY GUTIERREZ, como Presidente de este Cuerpo Colegiado da una 
bienvenida a todos los consejeros, especialmente a los nuevos integrantes a la doctora YOLIMA DEL CARMEN 
AGUALIMPIA DUALIBY, Coordinadora de la Unidad de Investigación de nuestra Facultad, quien aceptó dirigir 
esa Unidad, espera que todos colaboremos con ella, en un espíritu de armonía y colectividad y al doctor 
CARLOS JAVIER GONZALEZ VERGARA, Representante de los Coordinadores de Posgrados al Consejo de 
Facultad, quien en el día de hoy no nos puede acompañar porque se encuentra atendiendo un cita médica, 
programada con anterioridad. Los temas que trae no son desconocidos; ha venido desarrollando con 
Coordinadores y Profesores, por Proyecto Curricular reuniones, para tener un contacto más de cerca, 
escucharlos, tratar temas álgidos como temas de la Reforma del Estatuto General, este trabajo terminó en 
una comisión quien fue la encargada de entregar el documento final al Consejo Superior Universitario, es el 
documento oficial que existe en el día de hoy. La idea es que la meta y objetivo de esta administración 
encabezada por el  señor Rector doctor RICARDO GARCÍA DUARTE de la Universidad Distrital Francisco José 
de Caldas, es aprobar el Estatuto General, para este año a la mayor brevedad posible, si se puede a mitad o 
al finalizar el año. Obviamente el doctor GARCÍA DUARTE, así lo expresó ante el Consejo Superior 
Universitario, informó que esta administración le va a realizar observaciones al documento presentado por 
esa comisión y en este momento la administración está trabajando sobre ese tema, obviamente se está 
retomando temas del Congreso Universitario, la Asamblea Consultiva, ese es el estado del arte del Estatuto 
General.  
 
Se puede decir que el documento del Estatuto General tiene coincidencia en un 70% con la administración y 
un 30% de no coincidencias; lo que si solicitó el Consejo Superior Universitario es que el estatuto orgánico 
debe tener viabilidad, económica, viabilidad jurídica y la conveniencia de hacerlo.  
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Con respecto al proceso de Acreditación y Reacreaditación de la Universidad Distrital Francisco José de 
Caldas, se necesita adelantar todos los procesos de planes de mejoramiento y autoevaluación, llevamos ya 
un (1) año y nos debemos preparar para mantenernos. 
 
El tema del mejoramiento de la calidad, obviamente se le pide a todos con el cumplimiento del deber, sobre 
el tema de horarios, porque muchas veces la señora encargada de los horarios, no los puede mover ni tocar 
ciertas franjas porque ya están establecidas así; pero se pasa a ciertas horas por el Edificio Natura y se ven 
salones desocupados, cuando la idea es que estén plenamente ocupados, se va a trabajar sobre este tema, 
para tener una mayor ocupación de esos espacios. 
 
El docente JAIRO MIGUEL MARTÍNEZ ABELLO, Representante de los Profesores al Consejo de Facultad de 
Medio Ambiente y Recursos Naturales (Principal), dice que ojalá se la juegue al fondo para que salga lo más 
pronto posible la aprobación del Estatuto General, porque la no aprobación de este punto genera en la 
comunidad universitaria una incertidumbre, es muy importante que esa reforma, quede enlazada con la 
Sede Bosa El Porvenir.  
 
En materia de los docentes de vinculación especial de tiempo completo (TCO), está en proceso la aprobación 
de una resolución mediante las cual se les aumentó a diez (10) meses de contratación a los docentes citados 
durante el año, así: cinco meses y medio, para el primer semestre y cuatro meses y medio, para el segundo 
semestre. En el período intersemestral se van a realizar los respectivos cursos, que son fundamentales para 
los repitentes, serán únicamente para los espacios académicos teóricos, la idea es que estos docentes dicten 
estos cursos (Horas Lectivas) siempre y cuando se tenga la oferta, si no la hay, se les debe asignar tareas 
como planes de mejoramiento, revisión de syllabus y otras que el Coordinador considere. 
 
Sobre posgrados, cada uno debe ser autofinanciable, de los ingresos que cada uno reciben por concepto de 
matrículas deben pagar los docentes y el personal administrativo, no hay prácticas académicas, ni eventos, ni 
capacitación, esa es la circunstancia actual. Para este este año dieron un rubro para posgrados, hicieron 
cuentas no alcanza la plata sino para el primer semestre, no se pueden hacer traslado de rubros, después de 
mitad de año se debe solicitar una adición, pero no se puede parar el posgrado. Los posgrados que no tienen 
demandan lo deben ofertar anualmente. 
 
La doctora YOLIMA DEL CARMEN AGULIMPIA DUALIBY, Coordinadora de la Unidad de Investigación, dice que 
es muy importante que la Universidad realice un marketing, hay que mejorar este proceso, de tal manera 
que garantice el proceso de autofinanciamiento de los posgrados. 
 
La Inducción de los Estudiantes para el período académico 2018-I se realizará en tres (3) eventos: El día 29 de 
enero de 2018, por parte de los estudiantes de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, quienes 
se encargarán de hacerles un recorrido por la sede y el día 31 de enero de 2018, se realizará de manera 
oficial la Inducción en la Facultad, será una ceremonia muy corta que no pase de dos (2) horas. El día 30 de 
enero de 2018 se realizará la Inducción General en la Sede Aduanilla de Paiba.  
 

Las prácticas académicas, se van a revisar muy bien; las prácticas integrales y las que van más de tres (3) días 
y que serán analizadas en este Consejo de Facultad. 
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3 INFORME SEDE BOSA EL PORVENIR 
 
El tema de la sede Bosa El Porvenir, va más de allá de las preferencias personales, existe un acto 
administrativo del Consejo Superior Universitario que indica que los proyectos de Tecnología en 
Saneamiento Ambiental, Administración Ambiental, Ingeniería Sanitaria y Tecnología en Gestión Ambiental y 
Servicios Públicos, indica que esos Proyectos Curriculares se deben trasladar a esa sede, quien se acogió de 
manera rápida fue el Proyecto Curricular de Administración Deportiva, mientras no ocurra nada diferente, 
estamos abocados a trasladarnos, obviamente la parte operativa tiene que desarrollarse, modificarse y 
ajustarse en beneficio de las personas que tienen que trasladarse, aclarando que una sede no es una 
Facultad, ojalá hubiesen más sedes de la universidad por toda la ciudad, porque la idea es llegar a los que 
menos pueden acceder a la educación, es para ellos para quienes trabajamos. 
 
Y por último expresa que las sesiones de este Consejo, solicita de manera especial sea lo más ágil posible, en 
consideración al tiempo. 
 
El docente JAIRO MIGUEL MARTINEZ ABELLO, Representante de los Profesores al Consejo de Facultad de 
Medio Ambiente y Recursos Naturales (Principal), pone en contexto al Decano entrante doctor REY 
GUTIERREZ al señalar que el punto específico del Informe sobre la Sede Bosa se incluyó desde el mes de 
marzo o abril del año anterior en el orden del día de los Consejos de Facultad por solicitud expresa de esta 
representación. 

 
4 CASOS DE ESTUDIANTES 

 
4.1 Los estudiantes que se relacionan en el cuadro siguiente solicitan Retiro Definitivo del Proyecto 

Curricular, así: 
 

NOMBRE CÓDIGO PROYECTO CURRICULAR ESTADO – CÓNDOR 
FECHA DE 

RADICACIÓN 
DECISIÓN 

GERALDINE DELGADO VARGAS 20161085012 
Tecnología en 
Saneamiento Ambiental 

Pérdida de Calidad de Estudiante 
(2017-III) 

07/12/17 
APROBADO 

CAMILO ANDRES GALINDO TRIANA 20162010008 Ingeniería Forestal Prueba Académica y Vacaciones 12/12/17 APROBADO 

KERLY ALEJANDRA GONZALEZ 
CARDONA 

20151010350 Ingeniería Forestal Prueba Académica y Vacaciones 
11/12/17 

APROBADO 

JHON JAIRO BALLEN VARGAS 20152032533 Ingeniería Topográfica Prueba Académica y Vacaciones 22/1/17 APROBADO 

LAURA MARIA ARCILA GUTIERREZ 20162085502 
Tecnología en 
Saneamiento Ambiental 

Pérdida de Calidad de Estudiante 
(2017-III) 

07/12/17 
APROBADO 

YERALDIN MONTENEGRO 
BARRAGAN 

20162085928 
Tecnología en 
Saneamiento Ambiental 

Pérdida de Calidad de Estudiante 
(2017-III) 

27/11/17 
APROBADO 

OSCAR IVAN GIL LOZANO 20161180330 Ingeniería Ambiental 
Pérdida de Calidad de Estudiante 
(2017-III) 

30/11/17 
APROBADO 

TEDDY JEFERSON POVEDA SARAY 20162085031 
Tecnología en 
Saneamiento Ambiental 

Prueba Académica y Vacaciones 
24/11/17 

APROBADO 

MARIANA VALENTINA DIAZ BARRERA 20171180020 Ingeniería Ambiental Estudiante Activo en Vacaciones 14/12/17 APROBADO 

PEDRO NEL MAYORGA SANCHEZ 20012031025 
Tecnología en 
Topografía 

No Superó Prueba Académica (2010-
III) 

13/12/17 
APROBADO 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el Retiro Definitivo del Proyecto Curricular a los señores relacionados en el 
cuadro anterior. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.2 Los estudiantes que se relacionan en el cuadro siguiente solicitan Retiro Voluntario (Cancelación o 
Aplazamiento de Semestre) del período académico 2017-III extemporáneo, así: 
 

NOMBRE CÓDIGO PROYECTO CURRICULAR DECISIÓN 

JORGE ESTEBAN RIVERA VALENCIA 20161180054 Ingeniería Ambiental NEGADO 

YEIFERSON LEONEL ROMERO BOHORQUEZ 20151180023 Ingeniería Ambiental NEGADO 

LAURA SOFIA GUTIERREZ  SARMIENTO 20172010039 Ingeniería Forestal 

REVISAR 
INCAPACIDAD 

BIENESTAR 
INSTITUCIONAL 

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud del señor RIVERA VALENCIA porque las pruebas contenidas no 
soportan los motivos expuestos para el Retiro Voluntario extemporáneo (Cancelación o Aplazamiento de 
Semestre) del período académico 2017-III. El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud del señor ROMERO 
BOHORQUEZ porque las pruebas contenidas no se puede evidenciar vínculo laboral, para el Retiro Voluntario 
extemporáneo (Cancelación o Aplazamiento de Semestre) del período académico 2017-III. El Consejo de 
Facultad DETERMINA remitir a Bienestar Institucional para que se valide las incapacidades presentadas por la 
señora GUTIERREZ SARMIENTO, para su Retiro Voluntario extemporáneo (Cancelación o Aplazamiento de 
Semestre) del período académico 2017-III. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) 
votos por NO APROBADO. 
 
4.3 Los señores que se relacionan en el cuadro siguiente solicitan autorización para comprar el pin 

extemporáneo de reingreso para el periodo académico 2018 – I. 
 

NOMBRE CÓDIGO PROYECTO CURRICULAR DECISIÓN 

CAMILO FABIAN QUEVEDO MILLAN 20142032056 Ingeniería Topográfica APROBADO 

JUAN CARLOS SANABRIA MARTÍNEZ 20032030037 Tecnología en Topografía NEGADO 

MÓNICA BEATRIZ CUADROS RUBIO 200082010009 Ingeniería Ambiental APROBADO 

ALEJANDRA KATHERINE RICO CAVIEDES 20112030018 Tecnología en Topografía APROBADO 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la compra del pin extemporáneo de reingreso para el período académico 
2018-I a los señores QUEVEDO MILLAN, CUADROS RUBIO y RICO CAVIDES, tienen plazo para realizar este 
trámite hasta el día 30 de enero de 2018, ante la Vicerrectoría Académica, una vez realizado esté tramite 
debe presentar la inscripción del Formulario de Reingreso del período académico 2018-I, ante el Proyecto 
Curricular, para su estudio académico y aprobación por parte de este Cuerpo Colegiado. El Consejo de 
Facultad NIEGA la compra del pin extemporáneo de reingreso para el período académico 2018-I al señor 
SANABRIA MARTÍNEZ, porque una vez revisado el Sistema de Gestión Académica-Cóndor, reporta como 
último período académico cursado 2015-III, dando cumplimiento al Acuerdo No. 032 del 04 de agosto de 
2014 del Consejo Académico “Por el cual se unifican criterios institucionales para el procedimiento y trámite 
de solicitudes de reingreso de los estudiantes de pregrado de la Universidad y de la pérdida de calidad de 
estudiante de la misma” y el plazo máximo es de un (1) años del último período cursado. La votación es de 
cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.4 Los señores que se relacionan en el cuadro siguiente solicitan autorización de la re-expedición del recibo 
de matrícula del período académico 2018-I. 
 

NOMBRE CÓDIGO PROYECTO CURRICULAR DECISIÓN 

YULIE KATHERINE RAMOS BOGOTA 20131085095 Tecnología en Saneamiento Ambiental MATRICULADA 

RICARDO MUÑOZ SUAREZ 9723063 Tecnología en Topografía APROBADO 

ANDRES ORLANDO CACERES RAMIREZ 20131031029 Tecnología en Topografía APROBADO 

FABIAN DAVID SANABRIA VILLAIZAN 20131031072 Tecnología en Topografía APROBADO 

LAURA NATALY OVALLE YUSTIL 20131031093 Tecnología en Topografía APROBADO 

JAIME LEONARDO MORA GOMEZ 20131031018 Tecnología en Topografía APROBADO 

EMMANUEL MARIN TARAZONA 20131031083 Tecnología en Topografía APROBADO 

MAGDA ALEJANDRA CENTENO MARTINEZ 20131085212 Tecnología en Saneamiento Ambiental MATRICULADA 

DIANA MARCELA NIÑO PINILLA 20092010039 Ingeniería Forestal APROBADO 

JOSÉ ALBERTO RAMIREZ PALACIO 20131031048 Tecnología en Topografía APROBADO 

LORENA QUINTERO PATIÑO 20091010031 Ingeniería Forestal APROBADO 

JEFFERSON STEVEN MARTINEZ PINILLA 20171010027 Ingeniería Forestal APROBADO 

YOEL ERNESTO LUCENA TORRES 20111010028 Ingeniería Forestal APROBDO 

ANDERSON CALDERON MUÑOZ 20122032023 Ingeniería Topográfica APROBADO 

DIEGO ANDREY BARRERA 20121180256 Ingeniería Ambiental APROBADO 

MARIA XIMENA CAÑON ESPITIA 20122180030 Ingeniería Ambiental APROBADO 

FREDY ANDRES ACERO CAMARGO 20082185001 Administración Ambiental APROBADO 

EDGAR YESID CHAPARRO CONTRERAS 20141185043 Administración Ambiental APROBADO 

ANGELICA MUÑOZ TORRES 20092001022 Administración Deportiva APROBADO 

DIEGO ALEJANDRO PATIÑO ROJAS 20172001027 Administración Deportiva APROBADO 

KEVIN SANTIAGO CASTILLO FIERRO 20162031282 Tecnología en Topografía APROBADO 

JULIETH LORENA ARANDA MURCIA 20132081104 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

MARIA FERNANDA HERNANDEZ SUAREZ 20142081080 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

TANIA ALEXANDRA CONDE DELGADO 20141081043 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

LINA MARCELA QUIÑONES CASTILLO 20142081213 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

NATALIA CHAVARRO RODRIGUEZ 20172081074 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

ANDRES FELIPE RAMOS DIAZ 20161081054 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

DAVID MATEO CUCAITA SUAREZ 20171081037 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos 

APROBADO 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la re-expedición del recibo de pago para el período académico 2018-I, con 
sus respectivos intereses de mora, teniendo en cuenta que solamente les hace falta socializar Trabajo de 
Grado, para proceso de inscripción a grados o tienen espacios académicos pendientes de cursar, de no 
hacerlo perderán la calidad de estudiantes a los señores RAMIREZ PALACIO, CACERES RAMIREZ, SANABRIA 
VILLAIZAN, MUÑOZ SUAREZ, MARIN TARAZONA, MORA GOMEZ y OVALLE YUSTI. El Consejo de Facultad 
APRUEBA la re-expedición de recibo de matrícula para el período académico 2018-I con sus respectivos 
intereses de mora, a los señores relacionados en el cuadro anterior. El Consejo de Facultad DETERMINA que 
los casos de las señora RAMOS BOGOTÁ y CENTENO MARTÍNEZ, una vez revisado en el Sistema de Gestión 
Académica-Cóndor, reporta que actualmente se encuentran matriculadas para el período académico 2018-I. 
La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.5 El señor NICOLAS STEVEN MARTÍNEZ POVEDA, código estudiantil 20132180050, del Proyecto Curricular 
de Ingeniería Ambiental, mediante correo electrónico remite respuesta a la solicitud del Consejo de 
Facultad de la sesión del 30 de noviembre de 2017, Acta No. 023. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el Retiro Voluntario (Cancelación o Aplazamiento de Semestre) del periodo 
académico 2017-III, una vez revisado nuevamente el caso a solicitud del señor MARTÍNEZ POVEDA. La 
votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 

4.6 Los docentes HELMUT ESPINOSA GARCÍA, JORGE ALBERTO VALERO FANDIÑO y PIER PAOLO ZUÑIGA 
VARGAS, como Director y Jurados del Trabajo de Grado titulado “ANÁLISIS DE LA VULNERABILIDAD DEL 
RECURSO HÍDRICO SUBTERRÁNEO POR LA DEMANDA DE LOS BALNEARIOS EN EL TURISMO DE 
BIENESTAR, MUNICIPIOS ANAPOIMA Y APULO (CUNDINAMARCA)”, elaborado por la estudiante MAYEN 
PAOLA GARCÍA RIVAS, código estudiantil 20061135027 del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, 
solicitan el otorgamiento de Tesis Laureado y entregan el artículo titulado “ANÁLISIS DE VULNERABILIDAD 
DEL RECURSO HÍDRICO SUBTERRÁNEO POR DEMANDA DE LOS BALNEARIOS EN EL TURISMO DE 
BIENESTAR (MUNICIPIOS ANAPOIMA Y APULO-CUNDINAMARCA)”, para el Boletín de Semillas de la 
Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales. 
 

El Consejo de Facultad DESIGNA al ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, docente adscrito al 
Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal, para que evalúe el Trabajo de Grado titulado “ANÁLISIS DE LA 
VULNERABILIDAD DEL RECURSO HÍDRICO SUBTERRÁNEO POR LA DEMANDA DE LOS BALNEARIOS EN EL 
TURISMO DE BIENESTAR, MUNICIPIOS ANAPOIMA Y APULO (CUNDINAMARCA)”, elaborado por la estudiante 
GARCÍA RIVAS, del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, para el otorgamiento de Tesis Laureada. El 
Consejo de Facultad DETERMINA enviar el artículo titulado “ANÁLISIS DE VULNERABILIDAD DEL RECURSO 
HÍDRICO SUBTERRÁNEO POR DEMANDA DE LOS BALNEARIOS EN EL TURISMO DE BIENESTAR (MUNICIPIOS 
ANAPOIMA Y APULO-CUNDINAMARCA)”, a la Coordinadora de la Unidad de Investigación, para su publicación 
en el Boletín de Semillas de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.7 Los docentes HELMUT ESPINOSA GARCÍA, JORGE ALBERTO VALERO FANDIÑO y ALVARO MARTÍN 

GUTIERREZ MALAXECHEBARRIA, como Director y Jurados del Trabajo de Grado titulado 
“DETERMINACIÓN DEL FUNCIONAMIENTO HIDRÁULICO DE LOS SISTEMAS DE CAMPOS ELEVADOS DE LA 
CULTURA MUISCA EN LAS LLANURAS INUNDABLES DE LA SABANA DE BOGOTÁ”, elaborado por los 
estudiantes ANDRES ENRIQUE PULIDO LONDOÑO, código estudiantil 20092180066 y DIEGO ALEJANDRO 
PINTO MORENO, código estudiantil 20092180088 del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, 
solicitan el otorgamiento de Tesis Meritorio o Laureado y entregan el artículo para publicación en el 
Boletín de Semillas de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, titulado “DETERMINACIÓN 
DEL FUNCIONAMIENTO HIDRÁULICO DE LOS SISTEMAS DE CAMPOS ELEVADOS DE LA CULTURA MUISCA 
EN LAS LLANURAS INUNDABLES DE LA SABANA DE BOGOTÁ”. 

 
El Consejo de Facultad DESIGNA al ingeniero CARLOS ALFONSO ZAFRA MEJÍA, docente adscrito al Proyecto 
Curricular de Ingeniería Ambiental, para que evalúe el Trabajo de Grado titulado “DETERMINACIÓN DEL 
FUNCIONAMIENTO HIDRÁULICO DE LOS SISTEMAS DE CAMPOS ELEVADOS DE LA CULTURA MUISCA EN LAS 
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LLANURAS INUNDABLES DE LA SABANA DE BOGOTÁ”, elaborado por los estudiantes PULIDO LONDOÑO y 
PINTO MORENO, del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, para el otorgamiento de Tesis Meritorio o 
Laureado. El Consejo de Facultad DETERMINA enviar el artículo titulado “ANÁLISIS DE VULNERABILIDAD DEL 
RECURSO HÍDRICO SUBTERRÁNEO POR DEMANDA DE LOS BALNEARIOS EN EL TURISMO DE BIENESTAR 
(MUNICIPIOS ANAPOIMA Y APULO-CUNDINAMARCA)”, a la Coordinadora de la Unidad de Investigación, para 
su publicación en el Boletín de Semillas de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales. La votación 
es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.8 El ingeniero CARLOS FRANCISCO GARCÍA OLMOS, adscrito al Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal, 

remite concepto del Trabajo de Grado titulado “DETERMINACIÓN DEL HIDROGRAMA UNITARIO PARA LA 
CUENTA DE LA QUEBRADA PADRE JESÚS, BOGOTÁ, D.C.”, elaborado por las egresadas LAURA CATALINA 
RUBIO CALDERÓN, código estudiantil 20132181011 y LAURA MICHELE PEREZ CRUZ, código estudiantil 
20132181119 del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental  

 
El ingeniero GARCÍA OLMO, informa: “(…) después de un cuidadoso estudio he considerado que este trabajo 
puede tener el carácter de Meritorio, en razón al aporte que hace al establecer el método más adecuado en 
la obtención del hidrograma unitario para pequeñas cuencas de nuestro entorno, como una herramienta en 
el diseño de obras de hidráulicas para el manejo de crecientes causadas por eventos máximos de lluvia”. 

 
El Consejo de Facultad DETERMINA citar para una próxima sesión a las egresadas RUBIO CALDERÓN y PEREZ 
CRUZ, del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, para que sustenten el Trabajo de Grado titulado 
“DETERMINACIÓN DEL HIDROGRAMA UNITARIO PARA LA CUENTA DE LA QUEBRADA PADRE JESÚS, BOGOTÁ, 
D.C.”, para el otorgamiento de carácter Meritorio ante este Cuerpo Colegiado. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.9 El ingeniero JULIO HERNAN BONILLA ROMERO, docente adscrito del Proyecto Curricular de 

Levantamientos Topográficos, presenta informe del Grupo de Música Andina SUAMOX de la Universidad 
Distrital Francisco José de Caldas, de la participación en el V Congreso Nacional e Internacional de 
Interpretes del Siku en Lima Perú), donde realizaron conferencias, talleres y siete (7) presentaciones en 
los diferentes eventos en los que el Congreso se desarrolló, con convenios con Instituciones como: 
Museo Metropolitano de Lima, Museo de Arqueología, Antropología e Historia del Perú, Centro Cultural 
Brisas del Titicaca, Universidad Mayor de San Marcos, Universidad Católica del Perú, Colegio Appu San 
Carlos y Plaza de Armas. La propuesta de participar con músicas indígenas de los pueblos Tukano, Kuna 
y Yanacona fue muy aplaudida, ya que era la primera vez que se mostraban en esos escenarios. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
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4.10  El docente ALFONSO PAZOS ALVAREZ, Coordinador del Proyecto Curricular de Administración 
Ambiental, mediante oficio ADMON-AMB-1145-17, presenta informe de los estudiantes que se 
encuentran inmersos en prueba académica del período académico 2017-III. 

 
CÓDIGO NOMBRE ESTUDIANTE DOCENTE CONSEJERO OBSERVACION 

      

20151185366 TEQUIA SANTOS LAURA MICHELLE 

TITO ERNESTO GUTIERREZ DAZA 

Pasó con 34.65 la asignatura estadística descriptiva por       
la cual estaba en prueba académica, adicionalmente no 
perdió ningún espacio académico en el periodo y el 
promedio lo subió. 

      
20161185051 PINZON SARMIENTO FELIPE 

Pasó con 36 la asignatura cálculo diferencial por la cual 
estaba en prueba académica. 

      

20161185057 DIAB VARGAS DANIELA 
La estudiante manifestó que se retiraba de la carrera dado 
que no era su fuerte la administración, perdida calidad 
estudiante acuerdo 004 

      
20162185029 REAY MESA EDGAR ALEXANDER 

No cancelo el recibo matrícula 2017-3 , abandono - no 
renovó matricula 

      

20162185291 GAMBA GUEVARA CARLOS ANDRES 
Continua en prueba académica, no asistió a ninguna 
reunión por tanto su nivel académico continua igual y en 
declive. 

      
20162185293 RAMOS CORREDOR NICOL DAYANA 

Canceló la asignatura Cálculo Diferencial, perdió dos 
asignaturas adicionales en el semestre. 

      
20162185300 SANCHEZ DIAZ NAZLHY CATALINA 

Mejoró promedio, y no perdió ningún espacio académico 
20173, lo cual superó la prueba académica. 

      
20162185302 MENESES QUINAYAS  SERGIO 

No asistió a ningún control, pero mejoró su promedio 
semestral y superó prueba académica. 

      20122185016 LEAL LUGO LUISA FERNANDA 

MARTIN ANTONIO GIL MOLINA 

Superó la prueba académica de Estadística ii 

      20142185056 LARA CARRILLO JENNY MARCELA La estudiantes superó la prueba académica de Estadística II 

      20142185061 GUTIERREZ LOPEZ DANIEL FERNANDO Superó  la prueba académica de Estadística I 

      20151185061 JIMENEZ CHAPARRO ANDRES FELIPE Abandonó la carrera- no renovó matricula 

      20152185011 PEREZ HERNANDEZ JEISSON CAMILO No superó la prueba académica.  

      20152185015 GUTIERREZ MONTILLA CARLOS EDISSON N superó la prueba académica.  

      20152185018 ACUÑA BELTRAN JAVIER CAMILO Abandonó la carrera- no renovó matricula. 

      20152185019 PINZON ROPAIN NICOLE ANDREA No superó la prueba académica.  

      

20141185015 BERMUDEZ CARDENAS CRISTIAN JULIAN 

CARLOS DIAZ RODRIGUEZ 

El estudiante estaba cursando por tercera vez Estadística 
Descriptiva  de acuerdo a los compromisos suscritos, el 
estudiante es altamente probable que apruebe la 
asignatura. 

      

20141185032 ALVAREZ  REYES CRISTHIAN CAMILO 

El estudiante estaba viendo por tercera vez Estadística 
Descriptiva. En el primer corte tuvo 2.7, en el segundo 
corte tuvo 4.4, y ahora en el tercer corte, no se ha subido 
la nota al sistema pero estima una nota de 3.5. 

      

20141185039 MORENO LEON DAVID LEOPOLDO 

El estudiante estaba cursando por tercera vez los espacios 
académicos de estadística descriptiva y estadística 
inferencial. El estudiante aprobó los dos (2) espacios 
académicos y sale de la prueba académica. 

      

20141185049 HURTADO CASQUETE WANDA MARCELA 

La estudiante cursa por tercera vez la asignatura 
matemáticas financieras. La estudiante ha tenido un buen 
desempeño en la asignatura y es altamente probable que 
apruebe el espacio académico y supere la prueba 
académica. 
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20141185061 ORJUELA GONZALEZ LADY NATHALY 

La estudiante estaba cursando por tercera vez estadística 
descriptiva. Se sostuvo un encuentro pero no se tienen 
evidencias actualizadas para conocer la situación de la 
asignatura. 

      

20142185039 PORRAS PERILLA JUAN FELIPE 

El estudiante está en prueba académica por promedio. No 
hay evidencia suficiente para señalar su estado actual 
debido a que no ha asistido a las citaciones que permitan 
dar un concepto claro. 

      

20142185042 AYALA MARTINEZ JHOAN MANUEL 

El estudiante está en prueba académica por promedio. No 
hay evidencia suficiente para señalar su estado actual, 
debido a que no ha asistido a las citaciones para dar un 
concepto. 

      20142185048 BAQUERO MEDRANO JAVIER LEONARDO El estudiante se retiró de la universidad. 

      

20151185048 FIGUEROA VELANDIA MANUEL ORLANDO 

LUISA FERNANDA GONZALEZ RAMIREZ 

A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante no se acercó nunca a solicitar consejería. 

      

20152185052 VARGAS GUARNIZO DIANA CAMILA 
A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante no se acercó nunca a solicitar consejería. 

      

20152185055 PARDO ALVARADO NICOLAS 
A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante no se acercó nunca a solicitar consejería. 

      

20152185064 DELRIO LOPEZ DANIELA 

A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante solo se acercó a la reunión de apertura de las 
consejerías, que fue organizada por la coordinación del 
proyecto curricular de administración ambiental. 

      

20161185005 MARTINEZ PEÑA ANGIE DANIELA 

La estudiante solicitó apoyo a las consejerías durante el 
semestre; se le brindó apoyo en redacción de solicitudes al 
consejo de facultad para cambiar el grupo de Física I: 
Mecánica Newtoniana de la Facultad de Ingeniería a la 
Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, a lo 
cual, el Consejo de Facultad dio aval. Sin embargo, la 
estudiante manifestó verbalmente su decisión de cancelar 
definitivamente su inscripción al Proyecto Curricular de 
Administración Ambiental. 

      

20161185007 DELGADO AYALA DAVID FELIPE 
A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante no se acercó nunca a solicitar consejería. 

      

20161185012 DIAZ ESTEPA NICOLAS 

A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante solo se acercó a la reunión de apertura de las 
consejerías, que fue organizada por la Coordinación del 
Proyecto Curricular de Administración Ambiental. 

      

20161185017 GONZALEZ RODRIGUEZ DANIELA ISABEL 
A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante no se acercó nunca a solicitar consejería. 

      

20161185038 SABOGAL TORRES KAREN YURANI 

A pesar que la docente mensualmente les envío una 
invitación a aprovechar el espacio de las consejerías, el 
estudiante solo se acercó a la reunión de apertura de las 
consejerías, que fue organizada por la Coordinación del 
Proyecto Curricular de Administración Ambiental. 

      

20111185019 CASTRO CUELLAR JHONATAN MARIBEL PINILLA RIVERA 

Nunca se presentó a la Consejería a pesar de los 18 
correos enviados y que los soportan los informes de 
consejerías. El estado actual según el sistema no registra 
notas del examen final. Se observa bajo rendimiento. 
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20112185079 ROBAYO GUERRERO DANIEL 

El estudiante se reportó a través de correos electrónicos 
pues se encontraba trabajando fuero de Bogotá, sin 
embargo, en la asignatura Administración de Recursos 
Naturales su rendimiento no es el más óptimo con 
Investigación de Mercados e Inglés el rendimiento es 
satisfactorio. Falta ingresar la nota del examen final.  

      

20121185028 PEREZ AGUILAR ROBINSON ARLEY 

El estudiante se encuentra en prueba por la asignatura 
Estadística Diferencial, solicito asesorías y aunque se 
tramitaron con el profesor Néstor Bernal el estudiante no 
pudo asistir por problemas de salud de su señora madre. 
Por otro lado se trató de contactar al docente Belalcazar 
Arciniegas Javier Darío del Proyecto Curricular de 
Administración Deportiva, sin embargo fue imposible 
contactarlo a pesar de los correos que le fueron enviados. 
El estudiante presenta la materia como perdida con 2.2 en 
espera de habilitación. 

      

20142185080 ORTIZ BARRIOS CARLOS ARTURO 

Nunca se presentó a la consejería a pesar de los 18 correos 
enviados y que los soportan los informes de consejerías. el 
estado actual según el sistema es que aprobó calculo 
integral sin embargo en la asignatura Economía falta 
digitar la nota del examen final 

      

20151185004 COY PEÑA MARIA ALEJANDRA 

Es una estudiante muy comprometida que asistió a todas 
las consejerías y su cambio académico en Administración 
Publica y Estadística Descriptiva fue notable asistió a todas 
las clases según lo reportado por los profesores Jairo 
Miguel Martínez y Héctor Acosta. El estado actual de la 
estudiante es que superó la prueba académica ya que las 
dos asignaturas aparecen como aprobadas en el sistema. 

      

20151185026 MARTINEZ BURGOS JESUS DAVID 

Nunca se presentó a la consejería a pesar de los 18 correos 
enviados y que los soportan los informes de consejerías. El 
estado actual según el sistema es bajo rendimiento. A las 
asignaturas de Costos y Administración Financiera que 
debería haber visto conmigo jamás asistió. 

      

20151185043 LOPEZ SOLER SANTIAGO 

Es un estudiante muy comprometido que asistió a todas 
las consejerías y su cambio académico en  Estadística 
Diferencial fue notable asistió a todas las clases según lo 
reportado por el profesor  Héctor Acosta. El estado actual 
de la estudiante es que superó la prueba académica ya que 
la  asignatura aparece como aprobada en el sistema. 

      

20161185461 CONTRERAS CONTRERAS ANDRES SANTIAGO 

Nunca se presentó a la consejería a pesar de los 18 correos 
enviados y que los soportan los informes de consejerías. El 
estado actual según el sistema no registra notas del 
examen final. Se observa bajo rendimiento. Perdió la 
asignatura Estadística Descriptiva y Contabilidad que es la 
asignatura por la cual está en prueba académica no 
registra notas de segundo corte en adelante 

      

20161185475 DUARTE DUARTE BRYAN CAMILO 

Nunca se presentó a la consejería a pesar de los 18 correos 
enviados y que los soportan los informes de consejerías. 
Sin embargo tuve la oportunidad de reunirme con los 
hermanos y la señora madre en donde expresaron que el 
estudiante en mención se había vuelto mitómano por lo 
cual les aconseje enviarlo a Bienestar Institucional pero 
nunca se acercó a Psicología ni Trabajo Social.  El estado 
actual según el sistema Física I perdida, Producción y 
Comprensión de Textos perdida, Introducción a la 
Administración Ambiental perdida, el resto de asignaturas 
aun no reportan examen final  
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20162785019 PAULA ANDREA RODRIGUEZ GONZALEZ  

Es una estudiante muy comprometida que asistió a todas 
las consejerías y su cambio académico en Cálculo 
Diferencial, se solicitó un cambio de grupo con la docente 
Vivian Bustos de Administración Ambiental y fue notable 
su rendimiento académico asistió a todas las clases según 
lo reportado por la docente. El estado actual de la 
estudiante está en espera del cambio de grupo en el 
sistema para reportar que supera la prueba académica. Las 
asignaturas que aparecen en el sistema con nota final 
reporta una nota superior a 4.0 

      

20151185014 MARTINEZ CETINA WHINNY PAOLA 

CARLOS YESID ROZO ALVAREZ 

Figura como en prueba académica y en vacaciones, esta 
estudiante no asistió a ninguna de las consejerías. 

      

20161185039 MUÑOZ LOPEZ DIANA CAROLINA 

Asistió a un 65% de las consejerías, en este momento con 
el 70% actual se encuentra superando la materia de 
Cálculo Diferencial 

      

20161185046 SANCHEZ AVILA MARIA PAULA 

No asistió a consejería, con lo observado no logra superar 
su promedio, posiblemente será más bajo pues se 
encuentra perdiendo nuevamente Cálculo Integral y 
sistemas de información geográfica, presenta perdiendo 
ahora Estadística Descriptiva y cátedra de contexto. 

      

20162185527 ALVARADO ESCOBAR IVON DAYANA 

No asistió a las consejerías, no está superando las materias 
que tenía en prueba académica como es Cálculo 
Diferencial e Introducción a la Administración Ambiental, 
adicional de ello está perdiendo Química Ambiental y 
Contabilidad y Organizaciones Comunitarias. 

      

20162185529 SIERRA CESPEDES CAMILA 

No asistió a consejería, no logra subir su promedio, se 
refleja que nuevamente pierde Cálculo Diferencial, 
Fundamentos de Química, con la observación que a pesar 
de haber perdido Estadística Descriptiva no la matriculó en 
este periodo, adicional está perdiendo Cátedra de 
Contexto, Organización Comunitaria y Economía. 

      

20162185531 RUIZ CEPEDA GABRIELA 

Asistió a un 36% de las consejerías establecidas y se 
ausentó posteriormente, en este momento está pasando 
Cálculo Diferencial la cual estaba en prueba académica, 
pierde Fundamentos de Química la cual igualmente estaba 
en prueba académica y Contabilidad, adicional a lo 
anterior muestra que pierde Organizaciones Comunitarias 
y Sistemas de Información Geográfica. 

      

20171185033 VEGA FRANCO JHOJAN ESTEBAN 

Asistió a un 30% de las consejerías y se ausentó, en el 
momento vuelve a perder Cálculo Diferencial, adicional a 
ello está perdiendo Fundamentos de Ecología y 
Contabilidad, su promedio estaba por debajo de 3,2, no 
podría concluir que promedio terminaría en este semestre. 

       
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 

4.11 El docente de vinculación especial JUAN SEBASTIAN DE PLAZAS SOLÓRZANO, da respuesta a la solicitud 
del estudiante LUIS EDUARDO CABALLERO HERRERA, código estudiantil 20141181018, del Proyecto 
Curricular de Ingeniería Sanitaria, quien presenta soporte de las fecha que dictó clases, no presenta la 
asistencia de clase firmada por los estudiantes. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la cancelación del espacio académico Instalaciones Hidrosanitarias y de Gas 
en Edificaciones, del período académico 2017-III al estudiante CABALLERO HERRERA, debido a que el docente 
de vinculación especial DE PLAZAS SOLÓRZANO, no presentó la asistencia de clase firmada por los 
estudiantes. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.12 El señor JHONATAN STIVEN MURCIA BELTRÁN, código estudiantil 20131032042 del Proyecto Curricular 
de Ingeniería Topográfica, solicita le autoricen ver por cuarta vez el espacio académico Ecuaciones 
Diferenciales, tiene cursado el 67.3%. 

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud del señor MURCIA BELTRÁN, dando cumplimiento al parágrafo del 
artículo cuarto del Acuerdo No. 004 del  11 de agosto de 2011 del Consejo Superior Universitario que dice: 
“Para que un estudiante pueda cursar por cuarta (4ta) vez un espacio académico, deberá haber cursado y 
aprobado como mínimo el setenta por ciento (70%) de los créditos académicos de su plan de estudios”. La 
votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.13 El señor HERNAN JOEL ACEVEDO GONZÁLEZ, código estudiantil 20141032051, solicita que se cancele 

por tercer vez el espacio académico Diseño Geométrico de Vías del período académico 2017-III. 
 

El Consejo de Facultad DETERMINA que la documentación presentada por el señor ACEVEDO GONZÁLEZ, 
debe anexar la valoración por parte de Bienestar Institucional, para tratarlo en la próxima sesión. La votación 
es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.14 La señora NICOL DAYANA RAMOS CORREDOR, código estudiantil 20162185293, del Proyecto Curricular 

de Administración Ambiental, solicita la no cancelación del espacio académico Cálculo Diferencial del 
período académico 2017-III, que fue aprobada en la sesión del 30 de noviembre de 2017, acta No. 023. 

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud de la señora RAMOS CORREDOR de la no cancelación del espacio 
académico Cálculo Diferencial del período académico 2017-III y se RATIFICA en la decisión de la sesión del 30 
de noviembre de 2017, Acta 23 de la cancelación del espacio académico en mención. La votación es de cinco 
(5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.15 El señor CHRISTIAN CAMILO PULIDO GUERRERO, código estudiantil 20161031035 del Proyecto 

Curricular de Tecnología en Topografía, presenta Apelación sobre la negación del Retiro Voluntario 
(Cancelación o Aplazamiento de Semestre), del período académico 2017-III. 
 

El Consejo de Facultad APRUEBA el Retiro Voluntario (Cancelación o Aplazamiento de Semestre) del señor 
PULIDO GUERRERO, del período académico 2017-III. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra 
cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.16 El doctor JORGE ARTURO LEMUS MONTAÑEZ, Jefe Oficina Jurídica, mediante oficios OJ-002566-17 y 

OJ002295-17, remite copia de los conceptos jurídicos de las señoras MARÍA ISABEL BICKEL SOLANO, 
código estudiantil 20051081019 del Proyecto Curricular de Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos y ANDREA STEPHANIA PORRAS RIOS, código estudiantil  20101032024 del Proyecto Curricular 
de Ingeniería Topográfica. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
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4.17 El ingeniero GUSTAVO CHACÓN MEJÍA, Presidente del Consejo Curricular del Proyecto Curricular de 
Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios Públicos, mediante oficio GASP-815-17, otorgó aval para la 
movilidad académica del señor MARCOS JAVIER PEREYRA, identificado con documento 36.796.766 de 
Argentina de la Universidad Nacional del Litoral-Argentina, para el período académico 2018-I. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la movilidad académica del señor MARCOS JAVIER PEREYRA, identificado 
con documento 36.796.766 de Argentina de la Universidad Nacional del Litoral-Argentina, para el período 
académico 2018-I. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.18 El ingeniero JUAN CARLOS ALARCÓN HINCAPIE, Presidente del Consejo Curricular de Ingeniería 

Ambiental, mediante oficio PIA-430-17, otorga aval académico para movilidad académica del período 
académico 2018-I al estudiante LUIS ALEJANDRO MANCO PERDOMO, código estudiantil 20141180059, 
para la Universidad Mayor (Chile). 

 
 Espacio académico a homologar en la 

Universidad Distrital 
Espacio académico a realizar en la 

Universidad Mayor (Chile) 
 

Evaluación 

No. Espacio académico Créditos Espacio académico Créditos Homologable 
No 

homologable 
Observaciones 

1 Administración General 2 Administración 4 X   

2 
Formulación y 

Evaluación de Proyectos 
2 Evaluación de Proyectos 5 X   

3 Electiva Extrínseca 2 Marketing 3 X   

4 Electiva Extrínseca 2 
Apreciación 

Cinematográfica 
3.6 X   

5 Electiva Extrínseca 2 
Técnicas y Herramientas 

para Crear Negocios 
Biotecnológicos 

4 X   

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la movilidad académica del estudiante LUIS ALEJANDRO MANCO PERDOMO, 
código estudiantil 20141180059, para la Universidad Mayor (Chile), del período académico 2018-I. La 
votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.19 La docente OLGA LUCIA GODOY MORALES, Presidenta del Consejo Curricular del Proyecto Curricular de 

Tecnología en Levantamientos Topográficos, mediante oficio RCC-CTLT-188-17, otorga aval académico 
para movilidad académica de la Universidad Jorge Basadre Grohmann, para el período académico 2018-I 
a los estudiantes KELLY TATIANA RODRIGUEZ RODRIGUEZ, código estudiantil 20151031022 y JUAN 
FELIPE ESPINEL CARRANZA, código estudiantil 20151031026. 

 
 Espacio académico a homologar en la 

Universidad Distrital 
Espacio académico a realizar en la 

Universidad Jorge Basadre Grohmann 
 

Evaluación 

No. Espacio académico Créditos Espacio académico Créditos Homologable 
No 

homologable 
Observaciones 

1 Cálculo Multivarial 3 Análisis Matemático 4 X   

2 
Introducción a la 

Gestión Ambiental 
3 

Introducción a la 
Ingeniería Ambiental I 

3 X   

3 Electiva Intrínseca 3 
Sistemas de Percepción 

Remota 
4 X   
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El Consejo de Facultad APRUEBA la movilidad académica a los estudiantes RODRIGUEZ RODRIGUZ y ESPINEL 
CARRANZA, para la Universidad Jorge Basdre Grohmann, del período académico 2018-I. La votación es de 
cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.20 El estudiante ANDRES FELIPE UYABAN IBARRA, código estudiantil 20172010046, del Proyecto Curricular 

de Ingeniería Forestal, presenta respuesta a solicitud del Consejo de Facultad de la sesión del 30 de 
noviembre de 2017, Acta No. 023. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el Retiro Voluntario (Cancelación o Aplazamiento de Semestre) del período 
académico 2017-III al estudiante UYABAN IBARRA. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra 
cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.21 El estudiante SERGIO ANDRES CASTRO CARVAJAL, código estudiantil 20131010222, solicita cambio de 

nota del examen final del espacio académico Ordenamiento Territorial, del período académico 2017-III. 
 

El Consejo de Facultad DESIGNA como segundo evaluador del examen final del espacio académico 
Ordenamiento Territorial, del periodo académico 2017-III, al ingeniero HELMUT ESPINOSA GARCÍA, a solicitud 
del estudiante CASTRO CARVAJAL; se le debe solicitar los criterios de evaluación al ingeniero HENRY ZUÑIGA 
PALMA. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.22 El estudiante LEICER ALEJANDRO CALLEJAS MORA, código 20132085041, del Proyecto Curricular de 

Ingeniería Sanitaria, presenta Derecho de Petición. 
 

El Consejo de Facultad DETERMINA dar respuesta al  Derecho de Petición del estudiante CALLEJAS MORA y 
solicitarle al Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería Sanitaria, se convoque de manera urgente a 
Elección de la Representación Estudiantil ante el Consejo Curricular del Proyecto citado. La votación es de 
cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
“En respuesta a su derecho de petición del 11 de diciembre de 2017 y dando alcance a nuestra comunicación 
SFMA-1718-17 del 19 de diciembre de 2017. Se le comunica que el Consejo de Facultad de la Facultad de 
Medio Ambiente y Recursos Naturales en su sesión del 25 de enero de 2018, acta No. 01 determinó ordenar 
a la Coordinación del Proyecto Curricular de Ingeniería Sanitaria proceder de manera inmediata a la Elección 
de la Representación Estudiantil ante el Consejo Curricular del Proyecto citado, dando cumplimiento a la 
Resolución No. 113 de 2015 proferida por el Consejo de Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales”. 
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4.23 La ingeniera YOLANDA TERESA HERNANDEZ PEÑA, presenta concepto del Trabajo de Grado titulado 
“APLICACIÓN DE TÉCNICAS DE HOMOGENIZACIÓN DE SERIES DE TIEMPO DE VARIABLES 
OCEANOGRÁFICAS, ESTUDIO DE CASO SUBREGIÓN DEL PACÍFICO COLOMBIANO, COMO APORTE AL 
TEMA DE MONITOREO AMBIENTAL, realizado por la egresada DIANA PAULA CASTAÑEDA RODRÍGUEZ, 
código estudiantil 20121180004 del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, comunicando que 
sobre el particular que la temática “homogenización de series de tiempo”, no corresponde a su 
conocimiento y experiencia profesional. 

 
El Consejo de Facultad DESIGNA al docente WILSON GORDILLO THIRIAT, adscrito al Proyecto Curricular de 
Ingeniería Topográfica, para que evalúe el Trabajo de Grado titulado “APLICACIÓN DE TÉCNICAS DE 
HOMOGENIZACIÓN DE SERIES DE TIEMPO DE VARIABLES OCEANOGRÁFICAS, ESTUDIO DE CASO SUBREGIÓN 
DEL PACÍFICO COLOMBIANO, COMO APORTE AL TEMA DE MONITOREO AMBIENTAL”, para carácter 
Meritorio. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.24 La ingeniera YOLANDA TERESA HERNANDEZ PEÑA, Coordinadora de la Maestría en Desarrollo 

Sustentable y Gestión Ambiental, mediante oficio MDSGA-415-17, remite para segunda instancia el 
Recursos de Apelación interpuesto por el señor EDWARD ALEXIS MONROY JAUREGUI, código estudiantil 
20142110006. 

 
El Consejo de Facultad DETERMINA solicitarle al Coordinador del Proyecto Curricular de la Maestría en 
Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental, explique detalladamente el caso del señor MONROY JAUREGUI, 
en qué período aplazó semestre y el motivo de su aplazamiento. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.25 La ingeniera YOLANDA TERESA HERNANDEZ PEÑA, Coordinadora de la Maestría en Desarrollo 

Sustentable y Gestión Ambiental, mediante oficio MDSGA-416-17, remite para segunda instancia el 
Recursos de Apelación interpuesto por la señora DIANA MARCELA VILLEGAS MORENO, código 
estudiantil 20142110012. 

 
El Consejo de Facultad DETERMINA solicitarle al Coordinador del Proyecto Curricular de la Maestría en 
Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental, explique detalladamente el caso de la señora VILLEGAS 
MORENO, en qué período aplazó semestre y el motivo de su aplazamiento. La votación es de cinco (5) votos 
por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.26  El docente ALFONSO PAZOS ALVAREZ, Coordinador del Proyecto Curricular de Administración 

Ambiental, mediante oficio ADMON-AMB-1205-17, informa que la señora LAURA SUSANA GARCÍA 
ESTEBAN, código estudiantil 20022185029, le fue negado el reingreso para el período académico 2018-I, 
pero se le debe expedir el recibo de matrícula debido a que fue aprobado el reingreso mediante Tutela 
del Juzgado 28 Civil del Circuito de Bogotá, caso 11004003057-2017-00803-01. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el reingreso para el período académico 2018-I a la señora GARCÍA ESTEBAN, 
dando cumplimiento a la Tutela del Juzgado 28 Civil del Circuito de Bogotá, caso 11004003057-2017-00803-
01. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.27 El estudiante CAMILO CHACÓN BUITRAGO, código estudiantil 20172014003, de la Especialización de 
Diseño de Vías, Tránsito y Transporte, remite respuesta a solicitud del Consejo de Facultad de la sesión 
del 30 de noviembre de 2017, Acta No. 023, sobre el segundo calificador del examen final del espacio 
académico TransCad, del período académico 2017-III. 

 
El Consejo de Facultad DESIGNA como segundo calificador al ingeniero WILMAR DARIO FERNANDEZ GOMEZ, 
para que evalúe el examen final del espacio académico TransCad, del período académico 2017-III, a solicitud 
del estudiante CHACÓN BUITRAGO, se le debe solicitar los criterios de evaluación al docente de vinculación 
especial CARLOS ALFONSO GOMEZ GUACANEMEN, a través del Coordinador de la Especialización de Diseño 
de Vías Tránsito y Transporte. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO 
APROBADO. 

 
4.28 Estudiantes de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, solicitan se revoque la decisión del 

calendario de ceremonias de grado, aprobado el 09 de noviembre de 2017. 
 

El Consejo de Facultad DETERMINA que se debe retomar cuatro (4) ceremonias de grado para el año 2018, la 
Secretaría Académica de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, debe presentar las dos (2) 
nuevas ceremonias, para que sea aprobado por este Cuerpo Colegiado. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.29 El señor EDGAR ORLANDO CASTELLANOS MENJURA, código estudiantil 20141032260, del Proyecto 

Curricular de Ingeniería Topográfica, presenta Recurso de Reposición en Subsidio de Apelación, para 
que se estudie el caso sobre su reingreso para el período académico 2018-I. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el reingreso para el período académico 208-I al señor CASTELLANOS 
MENJURA, teniendo en cuenta que tiene dos (2) reingresos , pero el período académico 2016-I, no se tiene en 
cuenta debido al paro por parte de los estudiantes y que fue autorizado para parte del Consejo Superior 
Universitario, la cancelación voluntaria a los estudiantes, mediante Resolución 015 del 09 de junio de 2016 
“Por la cual se dictan directrices para la finalización del período académico 2016-I en la Universidad Distrital 
Francisco José de Caldas”. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO 
APROBADO. 
 
4.30  La señora ANA MARÍA SANCHEZ CIFUENTES, código estudiantil 20122185014, del Proyecto Curricular de 

Administración Ambiental, solicita su revisión de su reingreso del período académico 2018-I, que le fue 
negado, aclara que su último período académico cursado fue 2016-III. 

 
La Secretaria Académica de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales informa que por error 
involuntario le fue negado su reingreso, comunicándole que se encontraba matriculada en el programa 
académico transitorio. 
 

El Consejo de Facultad APRUEBA el reingreso para el período académico 208-I a la señora SANCHEZ 
CIFUENTES, debido a error de digitación, teniendo en cuenta que su último período cursado fue en el 2016-III. 
La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.31  El estudiante JUAN RICARDO CASTAÑO PÉREZ, código estudiantil 20152180966, del Proyecto Curricular 
de Ingeniería Ambiental, solicita un segundo evaluador del examen final del espacio académico Química 
Ambiental Aplicada, del período académico 2017-III. 

 
El Consejo de Facultad DESIGNA como segundo calificador al docente JAYERTH GUERRA  RODRIGUEZ, adscrito 
al Proyecto Curricular de Tecnología en Saneamiento Ambiental, para que evalúe el examen final del espacio 
académico Química Ambiental, del período académico 2017-III, a solicitud del estudiante CASTAÑO PÉREZ, se 
le debe solicitar copia del examen final al estudiante en mención y los criterios de evaluación al docente de 
vinculación especial NORMAN ARTURO TORRES SERRANO, a través del Coordinador del Proyecto Curricular 
de Ingeniería Ambiental. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO 
APROBADO. 
 
4.32 La estudiante LILIANA CASTILLO GUERRERO, código estudiantil 20151181854 del Proyecto Curricular de 

Ingeniería Sanitaria, remite copia del oficio dirigido al Consejo Curricular del Proyecto Curricular de 
Ingeniería Sanitaria, quien solicita la revisión de la nota del 35% del espacio académico Salida 
Integrada del período académico 207-III. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO, teniendo en cuenta que la estudiante CASTILLO GUERRERO hizo 
la solicitud ante el Consejo Curricular del Proyecto Curricular de Ingeniería Sanitaria. La votación es de cinco 
(5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.33  El doctor CARLOS ARTURO QUINTANA ASTRO, Secretario del Consejo Académico, mediante oficio SG-

0702-17, remite decisión del caso de la egresada INGRITH MILENA CASTELLANOS GUZMÁN, código 
2001085019 del Proyecto Curricular de Tecnología en Saneamiento Ambiental, sobre la negación de la 
beca solicitada por la egresada en mención, por parte del Consejo Académico. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
4.34 La docente RUTH MIRIAM MORENO AGUILAR, Coordinadora de la Especialización en Ambiente y 

Desarrollo Local, presenta el caso de la estudiante JULIANA BELLO ARIAS, código estudiantil 
20171114002 de la Especialización en Ambiente y Desarrollo Local, mediante oficio EADL-084-17, quien 
solicita la devolución del 10% del valor de la matrícula del período académico 2017-III, debido a que fue 
sometida a una intervención quirúrgica de alto riesgo. 

 
El Consejo de Facultad DETERMINA que la abogada doctora HELINA GUZMAN VASQUEZ (CPS) de la Facultad 
de Medio Ambiente y Recursos Naturales, debe revisar el caso y emitir respuesta, para que este Cuerpo 
Colegiado tome una decisión de fondo sobre el caso de la estudiante BELLO ARIAS. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.35  El ingeniero ZAMIR MATURANA CORDOBA, Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería 
Topográfica, mediante oficio PCIT-422-17, remite formatos de solicitud de corrección de notas final de 
la docente ROSE MARIE ALDANA  BOUTIN, del espacio académico Bases de Datos Especiales, del 
período académico 2017-III a los estudiantes ANDREA CATERINE SANCHEZ, código estudiantil 
20142032030 y CAMILO ANDRES CARDOZO CASTILLO, código estudiantil 20162032270. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la corrección de notas final a solicitud de la docente ROSE MARIE ALDANA  
BOUTIN, del espacio académico Bases de Datos Especiales, del período académico 2017-III a los estudiantes 
SANCHEZ y CARDOZO CASTILLO, dando cumplimiento al artículo 45 del Acuerdo 027 del 23 de diciembre de 
1993 del Consejo Superior Universitario. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) 
votos por NO APROBADO. 

 
4.36  La señora PAOLA ANDREA ARENA VARGAS, código estudiantil 20142185086 del Proyecto Curricular de 

Administración Ambiental, remite copia de la consignación del Formulario de Reingreso para el período 
académico 2018-I y su respectiva inscripción, para su estudio y aprobación. El docente ALFONSO PAZOS 
ALVAREZ, Coordinador del Proyecto Curricular de Administración Ambiental, mediante correo 
electrónico recomienda aprobar la solicitud, teniendo en cuenta que realizó aplazamiento de semestre 
para el período académico 2017-III. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el reingreso extemporáneo para el período académico 2018-I a la señora 
ARENA VARGAS, se le debe expedir el respectivo recibo de matrícula, según estudio realizado por el 
Coordinador del Proyecto Curricular de Administración Ambeintal. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.37  El señor JULIO ROBERTO HERNANDEZ, solicita se estudie la posibilidad de aplazar el ingreso de su hija 

DIANA VANESA HERNANDEZ DÍAZ, Tarjeta de Identidad No. 1.010.139.048 de Tunja, la cual fue admitida 
para el Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, para el período académico 2018-I, debido a 
problemas familiares se le hace imposible ingresar para este período académico. 

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud del señor HERNANDEZ, porque no se puede reservar cupo para el 
estudiante admitido que no se matricule en el período académico para la cual fue aceptado, dando 
cumplimiento al artículo 10 del Acuerdo 027 del 23 de diciembre de 1993 del Consejo Superior Universitario. 
La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.38  La estudiante MARIA JOSÉ LÓPEZ ZAMORA, código estudiantil 20131180018, remite la respectiva 

consignación del formulario de ingreso a la Especialización en Gerencia de Recursos Naturales, para 
continuar sus estudios posgraduales, para que le autoricen su grado por ventanilla para el otorgamiento 
del título de Ingeniera Ambiental. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el grado por ventanilla de la estudiante LÓPEZ ZAMORA, para el 
otorgamiento del título de Ingeniera Ambiental, para que continúe con los estudios posgraduales en la 
Especialización de Gerencia de Recursos Naturales, dando cumplimiento al parágrafo del artículo 3 de la 
Resolución No. 099 del 01 de octubre de 2013 del Consejo Académico; la estudiante debe acercarse al 
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Proyecto Curricular de la Especialización mencionada, para que continúe con el proceso de inscripción y 
demás requisitos del proceso formativo posgradual. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra 
cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.39 Los señores DIEGO ALEJANDRO HERNANDEZ BELTRAN, código estudiantil 20151032067 y DANIELA 

PEDRAZA HERRERA, código estudiantil 20151032965, del Proyecto Curricular de Ingeniería Topográfica, 
solicitan le autoricen el recibo de pago de matrícula para el período académico 2018-I, debido a que les 
aparece una deuda del Laboratorio de Topografía, porque en la práctica de Altimetría les fue hurtado el 
equipo nivel automático de precisión marca pentax ap 281, placa No. 194971, serial No. 197887, su 
respectivo pago del equipo lo realizarán hasta el mes de septiembre de 2018. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la expedición del recibo de matrícula del período académico 2018-I a los 
estudiantes HERANNDEZ BELTRAN y PEDRAZA HERRERA, deben firmar acta de compromiso para el pago de 
la deuda con el Laboratorio de Topografía, del equipo nivel automático de precisión, marca pentax ap 281, 
placa No. 194971,.serial No. 197887. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos 
por NO APROBADO. 
 
4.40  El ingeniero CESAR POLANCO TAPIAS, adscrito al Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal, remite 

concepto para el otorgamiento de Meritorio del Trabajo de Grado titulado “ANÁLISIS DE LOS RASGOS 
FUNCIONALES ASOCIADOS A LA MADERA EN TRES TIPOS DE BOSQUE EN COLOMBIA”, realizado por las 
egresadas ALEXANDRA QUINTERO GOMEZ, código estudiantil 20101010035 y SARA MAYERLY AMADO 
ARIZA, código estudiantil 20101010002 del Proyecto Curricular Ingeniería Forestal, comunicando que 
el trabajo cumple los criterios mínimos de aporte al conocimiento y coherencia según se estipula en el 
Acuerdo 01 de 2011 del Consejo de Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales. 

 
El Consejo de Facultad DETERMINA citar para una próxima sesión a las egresadas QUINTERO GÓMEZ y 
AMADO ARIZA, del Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal, para que sustenten el Trabajo de Grado 
titulado “ANÁLISIS DE LOS RASGOS FUNCIONALES ASOCIADOS A LA MADERA EN TRES TIPOS DE BOSQUE EN 
COLOMBIA”, para el otorgamiento de carácter Meritorio ante este Cuerpo Colegiado. La votación es de cinco 
(5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.41  La señora ANDREA MARCELA PEREZ MURCIA, código estudiantil 20062032028, del Proyecto Curricular 

de Ingeniería Topográfica, presenta Recursos de Reposición y Apelación del Reingreso de su reingreso,  
para el período académico 2018-I. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el Reingreso para el período académico 2018-I a la señora PEREZ MURCIA, 
teniendo encuenta que su último período cursado fue 2016-III. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.42  El estudiante FABIAN MARTÍNEZ REYES, código estudiantil 20151180030 del Proyecto Curricular de 
Ingeniería Ambiental, solicita reembolso de la matrícula del período académico 2018-I, por mayor 
valor pagado.  

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el reembolso de la matrícula del período académico 2018-I al estudiante 
MARTÍNEZ REYES, por ser deportista, se le debe reembolsar el valor de $ 221.310. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.43  La señora SANDRA MILENA MALPICA GALINDO, código estudiantil 20031085038 del Proyecto Curricular 

de Tecnología en Saneamiento Ambiental, solicita la autorización de Acogerse al Acuerdo 07 de 2014, 
debido a que le fue negado el reingreso para el período académico 2018-I, por llevar más de diez 
semestres por fuera.  

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud de la señora MALPICA GALINDO, de acogerse al Acuerdo 07 del 04 
de agosto de 2014 del Consejo Superior Universitario “Por la cual se establece un programa académico 
transitorio como opción de grado para los estudiantes de pregrado que terminaron asignaturas del plan de 
estudios y aún no han obtenido su titulación en un programa académico de pregrado de la Universidad 
Distrital Francisco José de Caldas”, debido a que estuvo vigente hasta el período académico 2017-III, dando 
cumplimiento al artículo 14  del acuerdo en mención. “Transitorio. El presente acuerdo se aplicará 
únicamente y de manera excepcional en los siguientes período académicos 2015-I, 2015-III, 2016-I, 2016-III, 
2017-I y 2017-III”. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.44  La estudiante PAULA ANDREA SEDANO DUQUE, código estudiantil 20122181281, del Proyecto 

Curricular de Ingeniería Sanitaria, presenta Derecho de Petición, sobre solicitud levantamiento del 
prerrequisito del espacio académico Plantas de Tratamiento de Agua Potable, para poder cursar el 
espacio Salida Integrada, para el período académico 2018-I.  

 
El Consejo de Facultad DETERMINA remitir el caso de la estudiante SEDANO DUQUE al Consejo Curricular del 
Proyecto Curricular de Ingeniería Sanitaria, por competencia. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
4.45  El docente ALFONSO PAZOS ALVAREZ, Coordinador del Consejo Curricular del Proyecto Curricular de 

Administración Ambiental, mediante oficio ADMON-AMB-017-18, da alcance al oficio SFMA-1644-17, 
informando que el plazo para solicitud de aprobación de modalidad de trabajo de grado, para el 
período académico 2017-III, fue hasta el 03 de octubre de 2017 y que el estudiante RAFAEL ALBERTO 
ORJUELA ORJUELA, código estudiantil 20131185001, hizo la solicitud el 01 de noviembre de 2017, para 
lo cual ese Cuerpo Colegiado se declara impedido para aprobar solicitudes fuera de lo establecido en 
la fechas de la Resolución No. 158 de 2016, razón por la cual se remite a este Cuerpo Colegiado. 

 
El Consejo de Facultad NIEGA la solicitud emitir de aprobación de la modalidad de Trabajo de Grado del 
periodo académico 2017-III al estudiante ORJUELA ORJUELA, dando cumplimiento a la Resolución No. 158 
del 2016 del Consejo Académico, por extemporaneidad. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO 
contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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4.46 El docente ALFONSO PAZOS ALVAREZ, Coordinador del Consejo Curricular del Proyecto Curricular de 
Administración Ambiental, mediante oficio ADMON-AMB-014-18, en la sesión 002 del 18 de enero de 
2018 otorga aval académico a la estudiante DIANA CAROLINA LAITON SÁNCHEZ, código estudiantil 
20142185025, quien se encuentra en movilidad académica para el período académico 2018-I, solicita 
cambiar el espacio académico que tenía previsto cursar en la Universidad de Quintana Roo, México, 
debido que la materia que se encuentra cursando requiere de prerrequisitos que en la actualidad no 
tiene: 

 
ASIGNATURA PREVIAMENTE APROBADA ASIGNATURA SOLICITUD DE CAMBIO 

Riesgo Ambiental, código 172 Riesgo e Impacto Ambiental código 142 

 
ESPACIO ACADÉMIOC A HOMOLOGAR EN LA UNIVERSIDA DISTRITAL 
FRANCIOS JOSÉ DE CALDAS 

ESPACIO ACADÉMICO A REALIZAR EN LA UNIVERSIDAD O INSTITUCIÓN 
QUINTANA ROO 

Gestión del Riesgo e Incertidumbre, código 2471, créditos 2 Riesgo e Impacto Ambiental código 142, créditos 8  

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el cambio del espacio académico que tenía previsto cursar en la Universidad 
de Quintana Roo, México, debido que la materia que se encuentra cursando requiere de prerrequisitos que 
en la actualidad no tiene, para el período académico 2018-I a la estudiante LAITON SÁNCHEZ, la materia a 
cursar es Riesgo e Impacto Ambiental. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos 
por NO APROBADO. 
 
4.47 El docente MIGUEL ANGEL PIRAGAUTA AGUILAR, Coordinador del Consejo Curricular del Proyecto 

Curricular de Ingeniería Sanitaria, mediante oficio I.S-014-18, presenta el estudio de reingreso del señor 
SERGIO CAMILO GUTIERREZ PALACIOS, quien recomienda su reingreso para el período académico 2018-
I. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA el reingreso extemporáneo al señor GUTIERREZ PALACIOS, para el período 
académico 2018-I, según estudio presentado por el Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería 
Sanitaria, se le debe expedir su respectivo recibo de matrícula. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
4.48 El egresado ANDRES FELIPE HOZMAN MANRIQUE, del Proyecto Curricular de Ingeniería Ambiental, 

solicita el otorgamiento de Beca, por obtener Mejor Saber Pro, para continuar con sus estudios 
posgraduales en la Especialización de Gestión de Proyectos de Ingeniería, quien fue aceptado para el 
período académico 2018-I. 

 
El Consejo de Facultad RECOMIENDA ante el Honorable Consejo Académico el otorgamiento de Beca al 
egresado HOZMAN MANRIQUE, para que continué sus estudios posgraduales en la Especialización de Gestión 
de Proyectos de Ingeniería, quien fue aceptado para el período académico 2018-I. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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5 CASOS DE FACULTAD 
 

5.1 El doctor YONNY ALEXANDER URIBE OCHOA, remite oficio del DANE sobre el Censo Nacional de 
Población y Vivienda 2136. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 
5.2 El doctor URIEL COY VERANO, Coordinador General de Autoevaluación y Acreditación, mediante oficio 

OAC-4700, remite copia del oficio dirigido al Señor Vicerrector Académico del documento final del 
Proyecto Curricular de la Maestría en Infraestructura Vial. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
5.3 Circulares No. 080, 082 y 085 informando sobre las Jornadas Laborales del día 07 de diciembre de 2017, 

22 de diciembre de 2017 y 29 de diciembre de 2017 y cierre de gestión el día 13 de diciembre de 2017. 
 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 
5.4 Cuadro comparativo Evaluación Docente por parte de los estudiantes, consolidado a nivel de la 

Universidad para el periodo académico 2017 – III, 4 de diciembre de 2017. 
 

 

FACULTAD TOTAL ESTUDIANTES 
INSCRITOS 

ESTUDIANTES 
EVALUADORES 

% A NIVEL 
FACULTAD 

%  A NIVEL 
UNIVERSIDAD 

PORCENTAJE POR 
EVALUAR DE LA 
FACULTAD 

Medio Ambiente 4334 2888 66,64% 12,65% 33,36% 

Ciencias 6147 3802 61;85% 16,65% 38,15% 

Tecnológica 5649 3752 66,42% 16,44% 33,58% 

Ingeniería 5180 3436 66,33% 15,05% 33,67% 

Artes 1518 986 64,95% 4,32% 35,05% 

TOTAL 22828 14864 65,11% 65,11% 34,89% 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
5.5 Circular No. 083 de fecha 18 de diciembre de 2017, informando sobre el procedimiento de inscripción 

en el Curso Virtual Ambiental, por parte del señor Rector de la Universidad Distrital Francisco José de 
Caldas doctor RICARDO GARCÍA DUARTE. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
5.6 Resolución No 182 de fecha 19 de diciembre de 2017 del Consejo Académico “Por la cual se expide el 

Calendario Académico del año 2018, para los programas académicos de pregrado y de postgrado de la 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas”. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
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5.7 Resolución No. 038 de fecha 21 de diciembre de 2017 del Consejo Superior Universitario “Por la cual se 
aprueba el Presupuesto de Rentas e Ingresos, Gastos e Inversiones de la Universidad Distrital Francisco 
José de Caldas correspondiente a la vigencia 2018”. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
5.8 Resolución No. 817 de fecha 29 de diciembre de 2017 de Rectoría “Por la cual se suspenden términos 

legales en la Universidad Distrital Francisco José de Caldas”  
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 

5.9 Circular No. 001 de la doctora ENITH MIREYA ZARATE PEÑA, informando el calendario de apertura de 
servicios de información del I semestre 2018 y costos pecuniarios. 

 
El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 

 
5.10  La ingeniera OLGA PATRICIA PINZÓN FLORIAN, Coordinadora de la Maestría en Manejo, Uso y 

Conservación del Bosque, mediante oficio MMUCB-221-18, solicita la aprobación de un grupo especial 
de diez (10) estudiantes para iniciar el primer semestre de 2018. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la apertura de diez (10) estudiantes, para la cohorte del período académico 
2018-I de la Maestría en Manejo, Uso y Conservación del Bosque. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
5.11  Memorando No. 001 de 2017 de la Decanatura remite Circular de la Viceministra de Educación Superior 

y Oficio OAC-485-17, informando sobre las fechas de proceso de acreditación para el año 2018. 
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 

5.12  La ingeniera YOLANDA TERESA HERNANDEZ PEÑA, Coordinadora de la Maestría en Desarrollo 
Sustentable y Gestión Ambiental, mediante oficio MDSGA-410-17, solicita autorización para la apertura 
de la cohorte 2018-I, con diecisiete (17) admitidos en inscripción normal. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la apertura de diecisietes (17) estudiantes, para la cohorte del período 
académico 2018-I de la Maestría en Desarrollo Sustentable y Gestión Ambiental. La votación es de cinco (5) 
votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
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5.13  Aprobación de la Resolución No. 001 del Consejo de Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales 
“Por medio de la cual se realiza convocatoria anual a los docentes de carrera aspirantes a comisión de 
estudios para la formación postgradual de alto nivel”. 

 
El Consejo de Facultad APRUEBA la Resolución No. 001 del Consejo de Facultad de Medio Ambiente y 
Recursos Naturales “Por medio de la cual se realiza convocatoria anual a los docentes de carrera aspirantes a 
comisión de estudios para la formación postgradual de alto nivel”. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
5.14  Aprobación Número de Monitorias para el período académico 2018-I y su respectivo acto 

administrativo. 
 

El señor Decano doctor ELADIO REY GUTIERREZ, mediante oficio DFAMARENA-215-18, presenta la 
proyección de monitorias para el período académico 2018-I, así: 
 

PROYECTO CURRICULAR PROYECCIÓN MONITORIAS 2018-I COSTO MONITORIAS 2018-I 

Ingeniería Forestal 21 32.812.164 

Ingeniería Topográfica 14 21.874.776 

Ingeniería Ambiental 13 20.312.292 

Ingeniería Sanitaria 7 10.937.388 

Administración Ambiental 8 12.499.872 

Administración Deportiva 4 6.249.936 

Tecnología en Levantamientos Topográficos 12 18.749.808 

Tecnología en Gestión Ambiental y Servicios 
Públicos  

7 10.937.388 

Tecnología en Saneamiento Ambiental 7 10.937.388 

Investigaciones 1 1.562.484 

Unidad de Currículo 3 4.687.452 

TOTAL MONITORIAS 97 $ 151.560.948 

 
Los docentes JUAN CARLOS ALARCÓN HINCAPIE, Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería 
Ambiental, mediante oficios PIA-382-17, FAVIO LOPEZ BOTIA, Coordinador del Proyecto Curricular de 
Ingeniería Forestal, mediante oficio PCIF-009-18, ZAMIR MATURANA CORDOBA, Coordinador del Proyecto 
Curricular de Ingeniería Topográfica, mediante oficio PCIT-361-17, MIGUEL ANGEL PIRAGAUTA AGUILAR, 
Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería Sanitaria, mediante oficio I.S-498-17, ALFONSO PAZOS 
ALVAREZ, Coordinador del Proyecto Curricular de Administración Ambiental, mediante oficio ADMON-AMB-
1193-17, MIGUEL ANGEL GARCIA REYES, Coordinador del Proyecto Curricular de Administración Deportiva, 
mediante oficio PCAD-150-17, GUSTAVO CHACON MEJÍA, Coordinador del Proyecto Curricular de Tecnología 
en Gestión Ambiental y Servicios Públicos, mediante oficio GASP-659-17, OLGA LUCIA GODOY MORALES, 
Coordinadora del Proyecto Curricular de Tecnología en Levantamientos Topográficos, mediante oficio CTLT-
013-18, ALVARO FERNANDO CASTILLO PINILLA, Coordinador del Proyecto Curricular de Tecnología en 
Saneamiento Ambiental, mediante oficio TSA-015-18, ANGELA MARÍA WILCHES FLÓREZ, Coordinadora de la 
Unidad de Investigaciones, mediante oficio CDC-037-17 y JANETH PARDO PINZÓN, Coordinadora de Unidad 
de Currículo, mediante oficio CDC-039-17, remiten los perfiles para las monitorias ´del período académico 
2018-I. 
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El Consejo de Facultad APRUEBA los Perfiles de las Monitorias del período académico 2018-I, se debe realizar 
el respectivo acto administrativo para la respectiva convocatoria. La votación es de cinco (5) votos por 
APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 
 
6 CASOS DE DOCENTES 

 
6.1 El ingeniero JUAN CARLOS ALARCÓN HINCAPIE, remite copia del acta de grado del título de Doctor en 

Geografía. 
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO y FELICITA al ingeniero ALARCÓN HINCAPIE, por la obtención del 
título de Doctor en Geografía. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO 
APROBADO. 

 
6.2 El docente CARLOS DÍAZ RODRÍGUEZ, adscrito al Proyecto Curricular de Administración Ambiental, 

mediante oficio acepta el nombramiento como docente investigador de la Facultad de Medio Ambiente y 
Recursos Naturales ante el Comité de Bioética de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. 
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 

6.3 El ingeniero JAIME ALBERTO MORENO GUITERREZ, remite copia de la certificación por parte de la Oficina 
de Novedades de la División de Recursos Humanos de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas, 
aclarando el contrato de formación posgradual, para que se revise nuevamente su año sabático, para el 
período académico 2018-I. 
 

El Consejo de Facultad DETERMINA que la abogada doctora HELINA GUZMAN VASQUEZ (CPS) de la Facultad 
de Medio Ambiente y Recursos Naturales, debe revisar el caso y emitir respuesta, para que este Cuerpo 
Colegiado tome una decisión de fondo sobre el caso del docente MORENO GUTIERREZ. La votación es de 
cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
6.4  El ingeniero YEFER ASPRILLA LARA, docente adscrito al Proyecto Curricular de Tecnología en Gestión 

Ambiental y Servicios Públicos, remite su informe de formación posgradual del período académico 2017-
III. 
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
 

6.5  El ingeniero HUGO ALEXANDER RONDÓN QUINTANA, docente adscrito al Proyecto Curricular de 
Ingeniería Topográfica, remite informe de su disfrute de año sabático. Presenta el siguiente informe de 
año sabático: Le fue aprobado mediante Resolución No. 131 de noviembre de 2016 del Consejo 
Académico, hace entrega de los siguientes productos: 
 

1. Ejecución del proyecto de investigación “Comportamiento de misturas asfálticas fabricadas con material 
reciclado” en la modalidad de pos-doctorado. Anexa certificado de culminación de pos-doctorado y de la 
ejecución del proyecto en mención. 
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2. Artículos escritos y aceptados para publicación con revisiones menores:  
 
a. Use of blast furnace slag as a substitute for the fin fraction of aggregates in an asphalt mixture Journal of 
Materials in Civil Engineering (actualmente escalafonada en A1 según Publindex de Colciencias). 
b. Uso de escorias de alto horno y acero en mezclas asfálticas: revisión. Revista Ingenierías Universidad de 
Medellín (actualmente escalonada en B según Publindex de Colciencias). 
 
3. Artículos escritos y remitidos para evaluación: 
 
a. Behavior of a hot mix asphalt containing BFS as aggregate; evaluation by mass and volome substituion. 
Road Materials and Pavement Design Jorunal, actualmente escalafonada en A1 según Publindex de 
Colciencias).  
b. Behaior of a hot-mix asphalt made with recycled concrete aggregate and crumb rubber. Construction and 
Building Journal actualmente escalafonada en A1, según Publindex de Colciencias). 
 
4. Ponencias presentadas en el XIX Congreso Iberoamericano de Asfalto-CILA 2017: 
 
a. Empleo de una escória de alto horno para la fabricación de una mezcla de concreto asfáltico-fase I. 
b. Avaliacao do emprego de escoria de aciaria como agregado em misturas asfálticas a quente. 
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO y APRUEBA que el ingeniero RONDÓN QUINTANA realice la 
socialización en la VIII versión del Congreso Internacional de Topografía que se realizará en el mes de abril del 
presente año. La votación es de cinco (5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
6.6  El ingeniero ZAMIR MATURANA CORDOBA, Coordinador del Proyecto Curricular de Ingeniería 

Topográfica, remite copia del oficio OJ-2240 de la Oficina Asesora Jurídica, respecto al Derecho de 
Petición del ingeniero GERMAN TORRIJOS CADENA. 
 

El Consejo de Facultad DETERMINA que la abogada doctora HELINA GUZMAN VASQUEZ (CPS) de la Facultad 
de Medio Ambiente y Recursos Naturales, debe revisar el caso y emitir respuesta, para que este Cuerpo 
Colegiado tome una decisión de fondo sobre el caso del docente TORRIJOS CADENA. La votación es de cinco 
(5) votos por APROBADO contra cero (0) votos por NO APROBADO. 

 
6.7  El ingeniero CESAR POLANCO TAPIA, docente adscrito al Proyecto Curricular de Ingeniería Forestal, 

remite informe de formación posgradual del período académico 2017-III.  
 

El Consejo de Facultad se da por ENTERADO. 
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7 PROPOSICIONES Y VARIOS  
 

7.1 La docente LENA CAROLINA ECHEVERRY PRIETO, Coordinadora de la Unidad de Extensión de la Facultad 
de Medio Ambiente y Recursos Naturales, dice que para el período académico 2018-I se va a realizar la 
Jornada de Pasantías, para los estudiantes, asistirá diez (10) empresas. 

 
7.2 El docente JAIRO MIGUEL MARTÍNEZ ABELLO, Representante de los Profesores al Consejo de Facultad de 
Medio Ambiente y Recursos Naturales (Principal), le solicita al señor Decano doctor REY GUTIERREZ, si es 
posible para la próxima sesión se presenten la distribución por rubros de la asignación, a solicitud expresa 
por esa representación. 

 
7.3 El docente MIGUEL ANGEL GARCÍA REYES, Representante de los Coordinadores de Pregrado al Consejo 
de Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, solicita que se revise el tema de los docentes de 
vinculación especial, para que ellos puedan asistir a las prácticas académicas. 

 
7.4 La ingeniera YOLIMA DEL CARMEN AGUALIMPIA DUALIBY, Coordinadora de la Unidad de Investigaciones 
de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, informa que los Comités de la Facultad deben ser 
más operativos, una de las razones es que hay demasiadas reuniones y por este motivo no se puede mostrar 
resultados, por lo tanto va a revisar con el señor Decano las reuniones en las que debe asistir la 
Coordinadora de la Unidad de Investigaciones de la Facultad de Medio Ambiente y Recursos Naturales, 
porque en este momento tiene programada seis (6) reuniones de carácter obligatorio y en realidad son 
muchas. 

 

Siendo la 1:00 P.M., se da por terminada la sesión. 

 

 

     ORIGINAL FIRMADO                                                                                      ORIGINAL FIRMADO 

ELADIO REY GUTIERREZ                                                                           LUZ MARY LOSADA CALDERÓN      
Presidente Consejo de Facultad                                                              Secretaria Consejo de Facultad 


